


















Antonio Savini fait remarquer que les cours des bébés nageurs sont à 16h30 et qu'ils ne sont 
pas en adéquation avec les horaires de la maternelle qui termine à 16h30. Il faudrait 
étudier la possibilité de changer l'horaire à 17h. 

Philippe Dubois nous informe que l'installation des jeux de la plage commence et qu'il est 
intéressant de s'y rendre de temps en temps pour voir l'avancée des travaux. 

M. le Maire remercie Philomène Faure pour tout le travail qu'elle a apporté et souhaite la 
bienvenue à Thomas Bessard qui prend le poste de Directeur général des services à compter 
du 18 septembre 2023. 

L'ordre du jour étant épuisé, le conseil municipal est clos à 21h15 

Le maire, 
� 

'·- . .,,. ..-� 

La secrétaire de séance 

Sandra Picot 
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